

Distribuido en 3 plantas, el Lodge para 10 personas

Austria, Sankt Anton

Chalet - REF: TGS-A3592



Nº dormitorios: 5
Lavavajillas

Nº de baños: 5
Televisión

Nº de personas: 10
Lavadora

Aparcamiento
Sala de masajes

Mº vivienda: 238 m²
Sala de esquí

Wifi

Chimenea

Aire acondicionado

Actividades en la estación

Esquí/Snowboard

Ciclismo

Esquí de fondo

Excursionismo

BTT

Equitación

Distribuido en 3 plantas, el Lodge ofrece a un máximo de 10 huéspedes una estancia en un chalet de esquí tradicional y de lujo en St Anton. La opción perfecta para grupos familiares y de amigos, este chalet de 238 m² combina encanto rústico, mobiliario contemporáneo e instalaciones de bienestar para una estancia agradable.

Decorado con preciosa madera rústica y elementos tradicionales, los bellos interiores del Lodge desprenden carácter y acogimiento. Hay una fluidez perfecta entre las diferentes áreas de la sala de estar de estilo loft de planta abierta del Lodge, con todo lo que pueda necesitar para unas vacaciones de esquí en régimen de autoservicio. No uno, sino dos cómodos sofás permitirán a los huéspedes acurrucarse frente a la chimenea central de leña bajo las mantas o ponerse al día con los programas de televisión que se hayan perdido al volver de las pistas. En el lado opuesto de la sala de estar, se encuentra una mesa de comedor de madera maciza, con capacidad para 10 personas cómodamente, el escenario perfecto para sus cenas con vistas a la zona de esquí Rendl. Una cocina abierta totalmente equipada, con armarios en negro mate y electrodomésticos Miele, ofrece un entorno social para preparar sus cenas.

Después de cenar, salga al balcón del chalet con un aperitivo. También puede relajarse en las instalaciones de bienestar del Lodge para aliviar los dolores y molestias después de un día esquiando en la región de esquí de Arlberg. Con una sauna de estilo sueco y una tranquila sala de masajes, ambas situadas en la primera planta, este lujoso chalet de esquí está bien equipado para satisfacer sus necesidades de relajación después de esquiar.

El Lodge tiene capacidad para 10 huéspedes en sus 5 elegantes habitaciones, que aunque espaciosas, conservan un ambiente acogedor y acogedor para su descanso nocturno. En la planta baja del chalet hay

dos habitaciones dobles, una de ellas con baño privado y la otra con ducha. La planta baja alberga el dormitorio principal, que es un espacio generoso y se completa con vestidor y cuarto de baño y ducha separada. En esta planta también hay un dormitorio doble y otro con dos camas individuales, ambos con baño privado. Gracias a la configuración de cada habitación, el Lodge se adapta perfectamente a las necesidades de su grupo, tanto si se trata de unas vacaciones de esquí en familia como de un viaje de esquí de empresa a los Alpes.

Para mayor comodidad, los huéspedes tienen acceso a una plaza de aparcamiento cubierta, una sala de esquí con caliente botas y lavandería privada. Fuera de la entrada del Lodge, hay una zona de terraza cubierta compartida con asientos al aire libre y una chimenea para otra opción après-ski para que su grupo disfrute.









